



Nr. 56 / 26. Juni 2025

„Gorch Fock“ von Ausbildungsreise zurück – Landtagspräsidentin Kristina Herbst begrüßt die Soldatinnen und Soldaten in Kiel

Die „Gorch Fock“, das Patenschiff des Schleswig-Holsteinischen Landtages, hat heute (26.06.) nach einer gut viermonatigen Auslandsausbildungsreise wieder ihren Kieler Heimathafen erreicht. Landtagspräsidentin Kristina Herbst begrüßte die Soldatinnen und Soldaten an Bord.

Herbst zeigte sich von der Leistung der Crew im Zuge der Ausbildungsfahrt beeindruckt. „Sie haben über 8000 Seemeilen unter Segeln in der Nordsee und auf dem Atlantik zurückgelegt. Sie haben raue See und Naturgewalten erlebt. Diese Rahmenbedingungen machen die Ausbildungsfahrten der ‚Gorch Fock‘ zu etwas ganz Besonderem und sie schweißen Sie als Mannschaft zusammen“, unterstrich die Landtagspräsidentin. Sie sei froh, dass alle Soldatinnen und Soldaten wieder wohlbehalten in Kiel angekommen seien.

Die Parlamentspräsidentin zeigte sich zudem erfreut, dass die „Gorch Fock“ rechtzeitig während der Kieler Woche zurückgekehrt ist. „Die ‚Gorch Fock‘ macht die Kieler Woche erst komplett. Unser Patenschiff ist die ‚Botschafterin in Weiß‘ der Deutschen Marine und ein Hingucker an der Spitze der Windjammerparade am Samstag“, sagte Herbst. Zuvor kann die „Gorch Fock“ nach Angaben der Bundeswehr beim Open Ship am Freitag (27.06.) in der Zeit von 11 bis 17 Uhr an ihrem Liegeplatz im Marinestützpunkt Kiel-Wik besichtigt werden. Das biete nicht nur die Chance, sich die beeindruckende Dreimastbark einmal aus nächster Nähe anzuschauen, sondern sei auch eine gute Gelegenheit für alle Schleswig-Holsteinerinnen und Schleswig-Holsteiner, die Verbundenheit zwischen der Zivilgesellschaft und der Bundeswehr zum Ausdruck zu bringen, so Herbst.

Die diesjährige Ausbildungsfahrt führte die „Gorch Fock“ nach Vigo (Spanien), Portimao, Funchal, Horta und Ponta Delgada (Portugal) sowie nach Lerwik (Großbritannien). Vor der Rückkehr nach Kiel hatte das Segelschulschiff der Deutschen Marine noch Warnemünde angesteuert. Insgesamt legte die „Gorch Fock“ nach Angaben der Bundeswehr 9.272 Seemeilen zurück, davon 8.374 Seemeilen unter Segeln.

Aktuelle Pressefotos finden Sie zeitnah unter: <https://www.landtag.ltsh.de/aktuelles/pressefotos/>.

Bitte beachten Sie die Nutzungsbedingungen für unsere digitalen Bilder unter:
<https://www.landtag.ltsh.de/metainfo/nutzungsbedingungen-bilder/>.